

**Andreas Schmid**



Andreas Schmid, Schweizer Staatsangehöriger, hat einen Abschluss in Rechtswissenschaften (lic. iur.) der Universität Zürich, wo er auch Betriebswirtschaft studierte. Er begann seine berufliche Laufbahn 1984 bei der Schweizerischen Bankgesellschaft. Nach einer Tätigkeit als Assistent eines Schweizer Industriellen war er von 1989 bis 1992 CEO und Managing Director von Kopp Plastics (Pty) Ltd. in Südafrika. Von 1993 bis 1997 trug er bei Mövenpick als Mitglied der Konzernleitung die Verantwortung für die Division Konsumgüter. 1998 wurde er zum CEO der Jacobs Holding AG (Adecco SA, Barry Callebaut AG und Brach's Confections Holding Inc.) ernannt und übernahm im selben Jahr die Funktion des Präsidenten des Verwaltungsrates und CEO der Barry Callebaut AG. Im Juni 2002 gab er die Funktion des CEO ab und stand dem Unternehmen bis 2005 als Präsident des Verwaltungsrates vor. Danach übernahm er bis 2014 die Funktion des Vizepräsidenten und war anschließend bis 2017 Mitglied des Verwaltungsrates.

Andreas Schmid war Exekutiver Präsident und Miteigentümer der Oettinger Davidoff AG (2007-2017), Präsident der gategroup Holding AG (2009-2016), Aufsichtsratsvorsitzender der Symrise AG (2007-2011) und Präsident der Kuoni Reisen Holding AG (2002-2006). Den liberalen Think Tank Avenir Suisse führte er von 2014 bis 2020 als Präsident des Stiftungsrates. Daneben gehörte er dem Beirat der Credit Suisse Group von 2001 bis zu dessen Auflösung 2007 an. Und von 2007 bis 2009 war er Vizepräsident und Lead Independent Director der Gate Gourmet Group. Bei der Adecco SA war er zwischen 1999 und 2004 Mitglied des Verwaltungsrates. 2008 wurde Andreas Schmid in den Verwaltungsrat der Steiner AG gewählt und zwei Jahre später in den Verwaltungsrat der Wirz Partner Holding AG, wo er 2017 das Präsidium übernahm. Seit 2019 ist er Präsident und Miteigentümer der Nüssli AG und erneut im Verwaltungsrat der gategroup Holding AG.

Aktuell ist Andreas Schmid Unternehmer und seit dem Jahr 2017 Präsident und Miteigentümer der Helvetica Capital AG, die als unternehmerisch geprägter Investor mit Fokus auf Schweizer KMU tätig ist. Er ist außerdem seit 2000 Präsident des Verwaltungsrates der Flughafen Zürich AG.